

COMUNICADO URGENTE

El pasado viernes 8 de octubre la Inspección Educativa de Fuerteventura nos comunicó verbalmente a los 4 centros de Fuerteventura que tenemos Bachillerato en el turno de tarde que debíamos cambiar el horario del Centro, pasando de 45 a 50 minutos. Por tanto la nueva jornada será:

Turno de mañana de 08:00 a 13:30

Turno de tarde de 14:30 a 20:00 horas

Los Directores del IES San Diego de Alcalá, IES Santo Tomás de Aquino, IES Puerto del Rosario e IES Corralejo presentamos el lunes 11 de octubre un escrito a la Viceconsejería de Educación, a la Dirección Territorial de Las Palmas, a la Dirección Insular de Educación de Fuerteventura y a la Inspección de Educación de Fuerteventura solicitando mantener el horario actual. A día de hoy no hemos recibido respuesta por escrito, pero se nos ha comunicado que debemos comenzar con la nueva jornada el próximo lunes 18 de octubre.

Gracias a todos por su comprensión.

Puerto del Rosario a 14 de octubre de 2021

LA DIRECCIÓN